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第２回岡谷市男女共同参画審議会 会議録 

令和６年１１月１３日（水） 

午後１時３０分～午後２時１５分 

市役所６階 ６０５会議室 

 

●市民憲章唱和 

 

１ 開会 

 

２ 第７次岡谷市男女共同参画計画（案） 諮問 

   市長から会長、副会長へ計画（案）を添えて諮問書を提出 

 

 市長あいさつ 

みなさんこんにちは。 

こうやって景色を眺めますと、非常に山々の紅葉もちょうど見ごろを迎えているなあと

思うところでございます。 

本日は、公私ともお忙しいところ、男女共同参画審議会にご出席をいただき、誠にあり

がとうございます。 

委員の皆様には、日ごろから岡谷市政の推進に対しまして、積極的なご支援、ご協力を

賜っておりますことに、厚く御礼申し上げます。 

岡谷市は、これまで「男女共同参画おかやプランⅥ」に基づき、男女共同参画社会の実

現に向け、各種施策の積極的な推進を図ってまいりました。 

近年は、全国的に人口減少と少子高齢化が急速に進み、社会経済が大きく変化するなか、

人々の意識や生き方も多様化しています。こうした環境の変化に対応し、将来にわたり活

力に富んだ持続可能な社会を形成するためには、性別にかかわらず、その個性と能力を発

揮できる男女共同参画社会の実現が、不可欠となっております。  

本日諮問いたしました、「男女共同参画おかやプランⅦ(案)」は、これまでの取組の成

果を踏まえて、ただいま申し上げました課題解決に向けた施策を取りまとめたものであり

ます。 

委員の皆様には、豊富な知識と経験を生かして、広い見地から審議を深めていただき、

率直なご意見、ご提案を賜り、誰もが住みやすい共生社会のまちづくりを目指してまいり

たいと思いますので、引き続きのお力添えを賜りますことをお願い申し上げ、あいさつと

させていただきます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

３ 会長あいさつ 

 みなさんこんにちは。 

本日はお仕事等ご多用のところ、当審議会のために時間を割いていただきましてあり

がとうございます。 

先ほど、第7次岡谷市男女共同参画計画（案）の諮問を受けまして、本日はこの計画の
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内容について、市より説明を受けることが主な内容となります。第６次計画期間中に出

されました委員の皆様のいろんなご意見が反映されている内容と期待しております。 

少子高齢化や103万円の壁の問題など若い労働者が減少する中、女性の活躍が必然的に

求められる世相になっています。 

そんな中、過日テレビでカルフーンの実験という報道がありましたがご覧になりまし

たか。マウスの楽園と呼ばれる飼育空間で、不自由なく生活していたねずみが一定の数

になったところからねずみ同士の殺し合いが始まり、やがて子どもを産まなくなり全滅

したという内容の動物学者のねずみの実験です。 

戦後まもない時代と比べて、何不自由ない今の社会の暮らしですが、育児放棄、家庭内

暴力や殺人、ストレスの増加等、今の世相がよく似た状況をつくり出していると感じて

います。 

私たちは人間の英知で危険予知能力を生かして、そうならないように誰もが前向きに

生きやすい社会を行動で示していけるよう、計画を策定していかなければならないと考

えております。 

今後、何回かのご審議をお願い申し上げまして、挨拶にかえさせていただきます。 

 

４ 会議事項 

（１）第７次岡谷市男女共同参画計画（案）の説明 

会長 

 

 

 

 

統括主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

それでは、会議事項に入りますが、お手元にお配りしました第７次岡谷市

男女共同参画計画（案）について、先ほど市長より諮問を受けました。 

その内容について、事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

 

第７次岡谷市男女共同参画計画「男女共同参画おかやプランⅦ」（案）につ

いてご説明します。お配りしました計画（案）をご覧ください。 

 

≪第７次岡谷市男女共同参画計画（案）の説明≫ ⇒内容省略 

 （計画（案）、用語解説） 

 

次回以降の審議会で、具体的な審議をしていただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

ただいま、事務局より計画（案）の内容について説明がありましたが、

各項目のところなど確認したい点などある方は、質問をお願いします。 

 

 ≪特になし≫ 

 

今の説明だけではよくわからないこともあるかと思います。家でもう一度

よく読んでいただいて、質問や審議したいことを考えてきていただきたい

と思います。 

よろしいでしょうか。 
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５ その他 

会長 

 

 

統括主幹 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

副会長 

次に その他ですが、事務局より連絡事項があればお願いします。 

 

 

≪資料１「今後の日程」の説明≫ 

≪「男女共同参画おかやプランⅦ（案）の審議内容について」の説明≫  

⇒内容省略 

 今後の審議状況により、柔軟に対応してまいりたいと考えております。 

 

 

以上をもちまして、本日の議事は終了いたしました。 

何かご質問等ございましたら、お気軽に事務局にお問合せください。 

本日予定しました会議すべてが終了しましたので、閉会の言葉を副会長よ

りお願いします。 

 

 

本日はありがとうございました。 

お配りいただきましたこの計画（案）をしっかり読みまして、次回から審

議をしてまいりたいと思います。 

以上を持ちまして、第２回岡谷市男女共同参画審議会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

６ 閉会 

 


